
東京国分寺ロータリークラブ 

第２３６１回     移 動 例 会 報 告     ― ３ 月  ２４ 日 ― 

gatuga 

 

○ソングリーダー ： 宍戸会員 

髙橋会長・中村幹事：野村證券様の

素晴らしい会議室をお借りしての移

動例会！１００％例会を祈念してニコ

ニコします。近藤会員：①今日は野

村證券様に会場提供と卓話を有難う

ございます。②出席率１００％のお願 

いでご協力有難うございました。③おかげ様で私個人はロータ 

リーに入会して、今月で満４１年皆出席で過すことが出来ました。

ロータリークラブの友情に感謝してニコニコです。谷田会員：今日

は私の誕生日。誕生祝いか、桜は開花。株価は上昇。感謝感謝

の気持ちです。小椋会員：①年度二回の多摩中グループ親睦ゴ

ルフ大会が、桜ヶ丘カントリークラブと青梅ゴルフクラブで開催さ

れ、会員の皆様の御協力により、無事終了致しました。大会実行

委員長として、感謝申上げます。②３月２７日は私の満８１回目

の誕生日です。わがクラブの８２才以上の「異常に」元気な四人

の先輩より、先にボケたり、死んだりしない様に頑張りたいでー

す。③国分寺ＲＣの会員では１０人目の青梅ゴルフクラブのメン

バーになりました。中村幹事：小さな不動産の関連会社の代表と

なります。ご挨拶をお送りしますのでよろしくお願いします。 

会場：野村證券国分寺支店 

 

小川会員：日頃は、甘い物を控えている私ですが、お彼岸では牡

丹餅をたらふく食べ、満足のニコニコです。森会員：野村證券  

の酒井さんには公私共おせわになっていますが、初めて店内に

入りました。日経２万円に向っている時期、卓話楽しみにしてい

ます。 

皆様、改めましてこんにちは。本日

は、本年度親睦委員長である酒井

真澄会員に卓話をお願いしており

ます。「インフレ・増税時代の資産

の守り方」非常に興味があります。

昨今、欧米を中心にベストセラーに 

なっております４３歳のフランスの経済学者トマ・ピケティ『２１世

紀の資本』、ｒ（資本収益率)＞ｇ（国民所得の収益率）が主テーマ

のビジネス書が日本でも反響を呼んでおります。６００ページを

超え、注記だけでも１００ページを超えており、購入しただけで、

解説本を読んで、理解したつもりになっております。今回の卓話

で、実務実践を加味したところで、今後の資産形成に役立てさせ

ていただければ、と思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

先週、３月１７日（火）に第７回多摩中グループ協議会に出席し、

あとは６月１５日開催第８回の新旧合同引継ぎ会、翌日の第３回

２７５０地区の会長幹事会を大きなイベントとして残すばかりとな

りました。次年度モードに切り替わりつつある中で、一昨日３月 

２２日（日)に国立オリンピック記念青少年総合センターで開催さ

れました第７回全国ＲＹＬＡ研究会に大平新世代委員長とともに

出席してまいりました。１００名を超えるロータリアン並びに   

ＲＹＬＡｒｉａｎが出席し、約６時間ＲＩからの報告、ＲＹＬＡｒｉａｎからの

報告、３地区からのパネリストによる、ＲＹＬＡセミナーのパネル 

ディスカッション。最後は無作為に選ばれたと思われるロータリア

ンによるテーブルディスカッションが行われました。私のテーブル

には第２６８０地区ガバナーエレクト、東京ロータリークラブ、神戸 

ロータリークラブを里親とする宇都宮ロータリ－クラブの元幹事

等多彩な顔ぶれでした。各地域のＲＹＬＡの実施状況、日帰りか

ら、３泊４日の無人島でのＲＹＬＡセミナー（ロータリアンも     

ＲＹＬＡｒｉａｎ缶詰状態）対象も２０～３０歳まで通常のＲＹＬＡと高

校生ＲＹＬＡセミナー、運営母体等、各地区多種多様で、何処も 
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Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

  

国際ロータリー第 2750地区多摩中グループ 2014～2015年度   会長 髙橋 正典 
Vol49  No.35   平成 27 年 3月 24日 
Vol49  No.36   平成 27 年 4月  7日 

－ 奉仕活動を通じて、地域社会に貢献！ ― 

国際ロータリー会長 

ゲイリー Ｃ．Ｋ． ホァン 

ロータリーに輝きを 

Light Up Rotary  

  

本 日 の 司 会  山 内 ＳＡＡ副 委 員 

 

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス   池 田 親 睦 委 員 

  

ロータリーソング   『 奉 仕 の 理 想 』  

 

開会宣言・点鐘  髙 橋 会 長  

 

会 長 の 時 間  髙 橋 会 長  

 



委  員  会  報  告 

卓         話 

会員数： ４６名  免除： ８名 

メーキャップ済： ３名 

欠席： １名  出席率： ９７．３７％ 

≪前々回の訂正≫   

メーキャップ済： ２名  欠席： １名   

出席率： ９０．９１％ → ９６．９７％ 

 

①ＲＩ会長賞申請しました。 

②４月１６日パスト会長会開催します。 

③ブラジル世界大会参加の方事務局

まで。 

④本日戦略計画策定委員会 国立で

１８時から。 

「インフレ・増税時代の資産の守り方」 

野村證券国分寺支店支店長 酒井 真澄様 

運用に関してはそれぞれ課題があり、解決の糸口を見つけてい

るような状況かと認識しました。私は来年度、飯沼会長エレクト、

宍戸副幹事並びに次年度理事会の承認を得て、２７５０地区  

ＲＹＬＡ委員会に出向する予定です。今回の経験も踏まえ、   

ＲＹＬＡの活動、青少年奉仕を通じて、東京国分寺ロータリークラ

ブの活性化に貢献できる様、活動してまいりたいと思います。ご

支援よろしくお願いいたします。３５／４６の「会長の時間」を終わ

ります。 

◇退会の挨拶：多田会員  

 
ただいま紹介頂きました、四月の一

日付けで社命によりまして、本社

の、物作り戦略本部に転勤というこ

とになりました。ちょうど三年間中央

研究所にお世話になりました。私は

総務部長として赴任しました。 

その時のミッションがありました。その中の一つが、地域のみなさ

んと関係をもって中央研究所の事を知って頂くというのが、大き

なミッションでありました。その中でのＲＣの活動は重要なものと

して位置づけられておりましてですね、大変良い場であり、私自

身いろんな勉強をさせて頂きました。私は１２年の４月に国分寺

市民になりまして、また例会を通じて国分寺市民の事を学ばせて

いただきまして自分の仕事にも反映する事ができました。大変お

世話になりました。私の後任には、イマハシというものが参りま

す。１９９２年に日立に入った若い者で、皆様に可愛がってもらえ

る事で、自信をもって彼もロータリアンとしてやっていけると思い

ますので是非よろしくお願い申し上げます。最後になりますけど、

私は国分寺に住んでおりますので、いろんな場でお会いできるか

と思います。また１１月の国分寺祭りにも行きたいと思いますの

で、よろしくお願い申し上げます。大変ありがとうございました。 

ただいまご紹介頂きました野村證

券国分寺支店の支店長の酒井真

澄でございます。平素よりロータ 

リークラブでは本当にお世話にな

っておりまして、ありがとうございま

す。本日は昨今のインフレや増税

の中で、どうやって皆様の大事な 

ご資産を守っていったら良いのかをお話しするので、お時間を頂

戴できればと思います。テーマは、インフレ増税時代の資産の

守り方です。黒田日銀総裁が就任してから消費者物価指数が

上昇していますが、一方で１０年国債はずっと多少乱高下します

けれど金利は０．５％前後で推移しています。言い換えますと、

インフレにより物の値段が上がっているのにそれに見合った金

利が上がっていないので現金預金の価値が減っているという事

です。つまり今のインフレに現金預金の価値が追いついていか

ないという事が今続いている事なのです。購買力平価の考えを

もとに、デフレの時は吉野家の牛丼が４００円で食べられたけれ

ど、インフレの時は一杯５００円で食べていた吉野家の牛丼が 

６００円出さないと食べられないというのが最近続いてきている

事であります。黒田日銀総裁は２０１５年、物価上昇率と消費税

で７％ぐらいはインフレにしたいと目論んでいます。７％インフレ

という事は７％お金の価値が減るという事ですから、１０００万円

で買えていたベンツが１０７０万円出さないと買えない、というぐ

らいお金の価値が減るという事であります。１０００万円で２％の

インフレとは、一年間で２０万円お金の価値が減ります。２０万円

を一年間で割ると一日５５０円ずつお金の価値が減っていきま

す。インフレ(物価上昇率)１％、２０年間続きますと１０００万円は

１０年で９１３万円、２０年で８２６万円とお金の価値が二割減りま

す。インフレ２％は１０年間で８３３万円、２０年間で６８１万円、お

金の価値が三割減るという事です。でインフレ率５％だと１０年

間で１０００万円が６３０万円、２０年間で３７３万円ということで、

お金の価値が三分の一になってしまうということです。ブラジル

は政策金利が高いのでお金の価値の目減り分をカバーできる

ので、６％のインフレでも驚かないでいますが、日本の預金金利

は０．０２５％なので状況は違います。例えば１０００万円お金を

預けた場合、一日の利子が５．５円なのに対して一日５５０円お

金の価値が減っていくのが今の日本の現状という異常な状態が

続いています。現在の預金金利０．０２５％でございますが、二

倍にするのに２７７３年かかります。２７７３年とは日本の縄文時 
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出 席 委 員 会   原 田 委 員 長  

 

幹 事 報 告  中 村 幹 事  

  



◇謝辞：髙橋会長 

代。縄文時代に固定金利０．０２５％で預金した人がやっと今に

なって倍になったという、そんな天文学的な金利の低さでござい

ます。貯めたお金が傷んでいく。黒田日銀総裁は財務省出身で

日本の財政を心配しておられます。稼ぎに対してどれだけ借金し

ているかを比較すると、イタリアやギリシャより日本はずば抜け

て多い状態です。１９９５年からのデフレ時代にお金の価値の上

昇とともに借金も増えていきました。国の借金を減らす為に、国

債の買いを外国人に期待できないことや、日本の少子化でも世

界の人口が増えている事等を踏まえた上で、日銀としては物の

値段をあげて貨幣の価値を減らし、借金を減らすという目論みが

明らかであります。従ってますますインフレになっていく可能性が

あると、みております。アメリカの人は有価証券でインフレ対策を

しています。日本でも１９７０年代のインフレ時代は有価証券比

率が上がったがデフレになりその比率は下がりました。三年より

短いものを短期投資、三年より長いものを長期投資といいます。

アメリカの９１の年金の団体のポートフォリオを研究しているブリ

ンソンさん曰く三年以上の長期投資において、何が一番大事か

なという事で答えを出しました。 

 

答えは、資産配分です。何をどれだけバランス良く買うかという

事、またドルコスト平均法より、早く始める事が大事という事で

す。 

今日の結論ですが、過去の実績などからいかに長期投資と分

散投資をする事が大事か、ということです。これ以上の説明を

聞きたいという事でしたら、またのお越しをお待ちしておりま

す。本日はご静聴ありがとうございました。 

第２３６２回     観 桜 例 会 報 告     ― ４ 月  ７ 日 ― 

gatuga 

 

会場：（公財）鉄道総合技術研究所 国立研究所 

①紹介（ＤＶＤ上映） 

②設備見学、構内散策 

③記念撮影 

 

ソングリーダー： 小椋会員 

 

 

皆様、改めましてこんにちは。本日は２年ぶりに、 (公益財団法

人)鉄道総合技術研究所の場所をお借りして、観桜例会を開催さ

せていただきました。この度は、奥村会員、現在ローターアク  

ターとして活躍していらっしゃいます総務部の平林様、また、前

任の黒部様、現職の西浦課長におかれましては、例会運営のご

準備をいただき、ありがとうございます。２年に１度お邪魔させて 
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閉 会 の点 鐘  髙 橋 会 長 

  

ロータリーソング斉唱  『奉仕の理想』  

  

会 長 の 時 間  髙 橋 会 長  

   

 

本 日 の 司 会  鳥 居 ＳＡＡ委 員 長 

 



いただき、所内見学もさせていただき、

ありがとうございました。必ず、新しい発

見がございます。大きな企業とはいえ、

研究開発力には関心致します。中小企

業の私どもも負けないよう、取り組みた 

いと思っています。本日は、私が入会してからは初めてかと思い

ますが、東京昭島ＲＣ様との合同例会、濱仲ガバナー補佐と親

密な関係の小山会長、柳幹事、そして、私の同期幹事で、財団

補助金委員長を務めていらっしゃいます安保様との交流を考え

ますと、今回合同例会が初めてなのは不思議な気がします。東

京国立白うめＲＣ様とは観桜例会を合同開催するのが恒例とな

っております。藤波パストガバナー補佐、小笠原会長、中里幹

事、原田会長エレクト等、馴染みのあるお顔を拝見すると安心し

ます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。東京国分寺ロータ

リークラブの本年度のテーマは「奉仕活動を通じて地域に貢

献！」です。その１事業、国分寺駅北口防犯カメラ設置事業の完

了報告も含め、全て事務処理が終わりましたことをご報告しま

す。安保補助金委員長には随分とご指導いただきました。改め

て御礼申し上げます。来年度は５０周年を迎えます。５０周年記

念事業として、１１月１１日（水）チャリティゴルフ、２０１６年５月 

１７日（火）５０周年記念式典を予定しております。また、別途ご案

内させていただきますので、ご参加協力よろしくお願いいたしま

す。 

委  員  会  報  告 

懇    親    会 

○司会：酒井親睦委員長 

○開会の辞：日下部親睦活動出席ＴＬ（東京昭島ＲＣ） 

○乾杯：志村直前会長（国立白うめＲＣ） 

○食事・懇談 

○中締め：飯沼会長エレクト 

○閉会の辞：大野会長エレクト（東京昭島ＲＣ） 

○手に手つないで ソングリーダー： 

北村親睦委員長（国立白うめＲＣ） 

 

次週はリオンで移動例会です。 

 

髙橋会長・中村幹事：三クラブ合同観桜

例会です。多くの方のご協力に感謝し

て咲き誇る桜を愛でましょう！本日よろ

しくお願いします。津野田会員：東京昭

島ＲＣ、東京国立白うめＲＣの皆様を歓

迎しニコニコ致します。 

神尾広報委員長 感想 

当クラブ所属の奥村会員のご協力の下、３クラブ合同で鉄道総

研を見学させていただきました。参加した国立白うめＲＣ、昭島

ＲＣの皆様から、「貴重な体験でした」との言葉をいただきまし

た。奥村会員、鉄道総研の皆様、ありがとうございました。 

天気は、曇り時々雨でしたが、３クラブの皆様と楽しい懇親例会

になりました。 

 

会員数： ４６名  免除： １２名 

メーキャップ済： １名 

欠席： ３名  出席率： ９１．１８％ 

≪前々回の訂正≫   

メーキャップ済： ３名  欠席： ２名   

出席率： ８５．２９％ → ９４．１２％ 
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国際ロータリー 第 2750 地区 多摩中グループ 

東京国分寺ロータリークラブ 
 

会 長 髙橋 正典   幹 事 中村 早苗 

会報委員長 神尾 研二   副委員長  峰岸 正明 

事務所・例会場 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8 階 

Tel.042-322-6480 
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     URL: http://www.tokyokokubunjirc.org/ 
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